

短期入所ご利用の皆様

2023年11月16日

院長 河崎 洋子

平素は、当施設の運営につきまして格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。
現在、短期入所事業を縮小させていただいており、皆様大変ご迷惑をお掛けしています。

新型コロナ以降の深刻な人員不足のため、「はびねす」での短期入所の受入を中止し、フロアでの受入に切り替え、職員一同安全な運営に全力で取り組んで参りましたが、皆様のご希望に対して、ご案内が難しいことが多いのが現状です。

直ぐに以前と同様にご提供できる状況ではないため、大変申し訳ございませんが、2024年2月以降の短期入所につきましては、

- ・ご家族様の体調不良
- ・冠婚葬祭
- ・ご家族様の妊娠、出産

等、お困りになられている方のご相談に限り受入を検討させていただきます。

ご相談は、ソーシャルワーカー迄、お電話くださいませ（平日9:00～16:00間）。

メールやFAXでのご対応は一旦、中止をさせていただきます。

尚、再開につきましては一斉メールとホームページ掲載でのお知らせをと考えております。

ご不便をお掛けして申し訳ございませんがご理解とご協力の程、宜しくお願い致します。